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１月２７日（金）に、第４回目となる「みのこう三者協議会」が行われまし

た。今回は、生徒、ＰＴＡ役員、職員に加えて木下区公民館から公民館

長の岡さん、主事の内山さんをお招きして「地域と箕工との関わりあい」

をテーマに協議を行いました。また、学友会新執行部が発足して初めて

の行事であり、生徒たちは話し合いを重ねて準備してきました。

昨年１０月の箕工祭では、木下区の方々の作品をお借りして展示をし

ました。また、翌週の木下区文化祭では本校生徒がロボットの実演をし

たり、選択保育受講生が地域の子どもとのふれあいを行ったりしており、

新しい交流が生まれています。この交流をより発展させて、来年度以降

も続けていくことを確認しました。

さらに、文化祭にとどまらずに、学校行事や地区の行事に互いに参加

したり、ゴミ拾いやスポーツ大会、子どもの見まわりなどを共同で行ったり

するなどの多くの提案がなされました。こういった中から、地域と箕工が

二人三脚で歩んでいくために何ができるか、深く追求していきたいと思

いました。

バドミントン大会運営にあたって
新役員になっての仕事がバドミントン大会でした。初め

て仕事の内容を聞いたときは自分に出来るか心配でした
が、先生方や体育委員に協力してもらい対戦表の作成から
コート準備、当日の運営まで無事終えることが出来まし
た。今後、クラスマッチや体育祭などありますががんばっ

て運営していきたいと思います。 体育委員長 福地 樹

1月31日、バドミントン大会が行わ

れました。各学年別にダブルスの予選ト

ーナメントを行い、上位４ペアずつによ

る決勝トーナメントを行いました。

男子決勝では、はじめて1年生対決と

なりました。それぞれのペアにはバドミ

ントン部の生徒が入っており、普段の練

習以上に熱気あふれる戦いとなりまし

た。

女子の決勝は、3年生で共に担任の先

生と組んだペアとなりました。ダブルス

の試合でしたが、生徒同士のシングル戦

のような戦いとなり両ペアとも1セット

を取り、最後は強歩大会でも優勝した古

屋さんのペアが競り勝ちました。



箕輪工業高校の情報が満載。是非、一度ご覧下さい。

学校に対するご意見・ご要望は minoko@nagano-c.ed.jp

または ℡0265-79-2140（代表）
教頭松崎までお願いいたします。

クラブ紹介 美術部 私たち美術部は男子3名女子3名の計6名という小さな部で

す。イラストを中心とした活動をしています。最近は、顧問の

本島先生の薦めで油絵を描く人が増えて来ました。昨年

は上伊那高校美術展や箕工祭、木下地区の文化祭に出展

しました。今年はもっと沢山の場に出品できるように頑

張って行きたいと思います。 部長 竹中由季

学校長挨拶

朝晩の寒さは相変わらず厳しいですが、昼間の陽射し
は春の到来が近いことを告げ、地元の福寿草の花だより
や南信州の梅花のたよりが届く今日この頃となりまし
た。
先の休日に、南信地区の中学生ロボット大会が盛大に
開催され、本校の先生方も審査員として多数参加をさせ
て頂きました。本校は、工業高校生大会「ROBOCON
IN信州」（県大会）で過去２回優勝しており、ロボット
の製作を通して「ものづくり」に力を入れていますが、
多くの中学生が真剣に取り組む姿を拝見し、大変心強く
感じました。今後の楽しみがもう一つ膨らんだ思いがい

たしました。

２月３日（金）、高大連携の出張講義が２学年普通科対象に行わ

れました。「ダイヤモンドの魅力」をテーマに日本工業大学竹内助

教授に講義していただきました。

宝石として知られるダイヤモンドが様々な分野で利用されている

こと、人工的に合成できるなど興味深い講義をして頂きました。講

義通して様々な驚きや発見があり、生徒達は真剣に聞いていまし

た。“普通教科”以外の学習として“工業の専門分野”の学習がで

きたことは有意義であり貴重な時間でありました。

２月１８日（土）に、第１３回上伊那地区生徒会執行部交流会が

開催されました。「生徒会の活性化」をテーマにおき、各校から話

題を持ち寄り意見・情報交換をするものです。本校が今年度この

会の事務局です。上伊那８校から実行委員を選出し、１２月から３

回の実行委員会を行い当日を迎えました。

交流会は全体会・分科会・反省会の３部構成です。全体会では

テーマを「文化祭」として、各校の文化祭の様子など、ビデオを作

って上映・発表しました。また、分科会では各校分担してテーマを

決め８分科会に分かれ意見交換をしました。今後の参考・課題等

見つかり充実した交流会になりました。

３年生から学友会を引き継ぎ色々分からない中、交流会を作り

上げ、成し遂げました。今後の学友会活動に期待が持てました。

昨年に引き続き

定数を上回る志願

者がありました。総

合工学1.60倍、普

通科1．33倍。

後期選抜は、3月

9日・10日に実施い

たします。


